

La Convention de Radio et de Télévision débat aujourd'hui de l'impact du blocus contre Cuba



La Havane, 27 octobre (RHC).- Les presque 300 délégués nationaux et étrangers qui prennent part à la Convention de Radio et de Télévision qui siège à La Havane poursuivent aujourd'hui leurs débats par le forum interactif « Cuba contre le Blocus » dans le cadre du Réseau Mondial de stations de radio et de chaînes de télévision en défense de l'Humanité.

Des organisateurs de la rencontre ont précisé à la presse que l'initiative permettra aux participants de 35 pays d'exprimer leur opinion sur le thème au sein de ce réseau, engagé à briser les schémas actuels de manipulation informative et de colonialisme idéologique.

Le programme d'aujourd'hui inclut aussi l'atelier de jeunes créateurs de radio et de télévision et d'autres dédiés à la musique et à la radio, à l'image de télévision ainsi qu'à l'enfance et à la communication.

Parallèlement à la rencontre, qui prendra fin demain, se déroule une foire-exposition afin de promouvoir la coopération et la commercialisation de produits et de services.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/73997-la-convention-de-radio-et-de-television-debat-aujourd'hui-de-limpact-du-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba